
Javier Horacio Pinola (#25)
Beitrag von „hannes-fcn“ vom 9. Mai 2017, 21:35

Würde eine Rückkehr begrüßen.

Wäre eine Identifikationsfigur und das ein oder andere Trikot würde man definitiv auch
verkaufen.

Wenn es nicht am finanziellen scheitert - was spräche dagegen?!
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